
Oggi 15 aprile 2011, alle ore 11.45 nei locali della Soprintendenza per i Beni  Architettonici e Paesaggistici delle 
province di Reggio Calabria e Vibo Valentia, siti in Piazza Castello , si è tenuta una riunione di contrattazione sindacale 
per discutere del seguente  Ordine del Giorno: 

ATTIVITA' CONNESSE ALLE CELEBRAZIONI PER IL 150° UNITA' D'ITALIA – PROGETTI LOCALI A.F. 2010 - 
VERIFICA

Per la  RSU  è presente l'arch.  M qStracuzzi

La   CGIL è assente anche se regolarmente convocata.

Per la CISL:  è assente anche se regolarmente convocata

Per la U.I.L. P.A.  è presente il signor Ascenti 

La  UNSA – CONFSAL  è  presente  il signor Lutri

La  RdB/USB   è  presente il signor Galimi 

La FLP è assente anche se regolarmente convocata.

L'UGL - INTESA è assente anche se regolarmente convocata.

Per l ’AMMINISTRAZIONE sono presenti : il Soprintendente,  Idone  e Callea che partecipa alla riunione in qualità di 
segretario verbalizzante.

Ad apertura di riunione, il Soprintendente illustra la relazione sui progetti di cui all'ordine del giorno. La tematica del progetto è 
relativa al Restauro dei monumenti in Calabria, ha coinvolto tutto il personale. Questo è stato suddiviso in 5 gruppi, ciascuno 
coordinato da un architetto. Ogni gruppo ha avuto assegnati dei comuni ed ha  ha reperito notizie storiche, testi, fotografie relative 
ai monumenti presenti negli stessi.

La relazione finale ed il materiale raccolto viene messo a disposizione dei presenti.

Le OO.SS. presenti e la RSU, prendono atto della effettiva esecuzione dei progetti e del raggiungimento dell'obiettivo che si era 
fissato.

Il rappresentante UNSA rileva che le convocazioni hanno tempi troppo brevi che sono causa di disguidi ,anche in considerazione 
del fatto che questo Ufficio non ha, al momento, il collegamento con la rete ministeriale – sistema GEDAP

Il rappresentante USB chiede informazioni circa i corsi di informatica che avrebbero dovuto essere svolti dagli addetti al servizio di 
vigilanza in servizio presso la Cattolica di Stilo.

La dott.ssa Idone risponde di aver segnalato il caso al Ministero, ma di non aver ottenuto alcuna risposta.

La riunione ha termine alle ore 12.15

Il presente verbale è stato redatto da Caterina Callea.


